

Réouverture des écoles de la CdC

Afin de pouvoir accueillir les élèves dans les conditions de stricte application du protocole sanitaire, la plupart des écoles ne seront pas en mesure d'accueillir l'ensemble des niveaux, et les élèves accueillis le seront parfois à mi-temps.

Ecole Louis Forton à Sées :

- Réouverture le 18 mai pour les MS-GS, CP et CM2
- Les CE1, CE2 et CM1 à partir du 25 mai
- Les TPS et PS ne reprendront pas avant la rentrée de septembre
- Services de cantine et de garderie assurés

Ecole La Lavanderie à Sées

- Réouverture au 18 mai pour les GS
- Accueil des MS au 25 mai
- Les TPS et PS ne reprendront pas avant la rentrée de septembre
- Services de cantine et de garderie assurés

Ecole d'Almenêches : réouverture le 25 mai

- Les élèves de TPS, PS et MS : 2 jours par semaine à l'exception des enfants des personnels prioritaires, qui seront accueillis les quatre jours.
- Les élèves de GS, CP et CE1 : les quatre jours de la semaine

Ecole de Chailloué : réouverture le 25 mai

- Pour toutes les classes, par demi-groupes
- Services de cantine et de garderie assurés

Ecole d'Essay : réouverture le 25 mai

- Pour GS – CP – CM2 + quelques élèves à besoins éducatifs particuliers
- Pas de cantine
- Pas de garderie sauf pour les enfants du SMA (Service Minimum d'Accueil)

Ecole de Macé : réouverture le 25 mai

- CE2 et de CM2 (lundi et mardi)
- CM1 (jeudi et le vendredi)
- Pas de cantine
- Pas de garderie sauf pour les enfants du SMA (Service Minimum d'Accueil)

Ecole de Mortrée : réouverture le 25 mai

- MS et les GS à temps complet

Les écoles provisoires qui accueillait les élémentaires du fait des travaux n'étant pas compatibles avec l'application du protocole sanitaires et la sécurité des élèves et des équipes, nous avons été au regret de décider que les élémentaires ne pourraient pas reprendre avant septembre.

- Pas de cantine
- Pas de garderie sauf pour les enfants du SMA (Service Minimum d'Accueil)